



## **MOVILIDAD SOSTENIBLE**

## Arranca #MoveTogether, el reto de Las Rozas para batir récords compartiendo coche

- Las Rozas Innova y Hoop Carpool retan este mes de marzo a vecinos y visitantes a ahorrar 4.000 Kg de CO2 realizando 700 viajes con vehículos particulares con dos o más ocupantes
- El conductor y el pasajero que realicen más viajes compartiendo coche recibirán un premio.

1 de marzo de 2023.- Las Rozas Innova se ha unido a Hoop Carpool para lanzar un reto con el que buscan impulsar la movilidad sostenible en la ciudad. La Empresa Pública de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas y la startup que ha desarrollado una aplicación para compartir trayectos en vehículos particulares retan este mes de marzo a vecinos y visitantes de Las Rozas a ahorrar 4.000 kg de CO<sup>2</sup> realizando al menos 700 viajes con vehículos particulares compartidos entre dos o más personas.

El objetivo del reto es reducir el número de coches en circulación, optimizando el número de plazas disponibles en los vehículos que cada día entran y salen de la ciudad para cuidar juntos el medio ambiente. Además de alcanzar un objetivo común sostenible como ciudad, el conductor y pasajero que más viajes realicen se llevarán un premio ofrecido por Hoop Carpool: una escapada para dos personas con noche de hotel.

Para participar en el desafío #MoveTogether los participantes deberán descargarse en su móvil la aplicación de Hoop Carpool e introducir el código de Las Rozas Innova LASROZAS22S. Cuando finalice el reto, la aplicación determinará si la ciudad ha cumplido con el reto colectivo de ahorrar 4.000 kg de CO2 y dará a conocer los nombres del conductor y pasajero que hayan







realizado más trayectos en coche compartido. Durante todo el mes de marzo, Hoop Carpool publicará en <u>la página web del reto</u> el ranking de participantes y su posición en el desafío.

Con #MoveTogether Las Rozas se une al reto que han asumido otras ciudades e instituciones madrileñas como la Universidad Politécnica de Madrid, la Universidad Complutense y la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Además de participar en el reto, las personas que se identifiquen en la aplicación con el código de Las Rozas Innova podrán obtener un descuento de hasta el 50% en los viajes que hagan con origen o destino en Las Rozas, ya que Las Rozas Innova cuenta con unas ayudas para impulsar el uso de coches compartidos a través de la aplicación Hoop Carpool con las que subvenciona a los viajeros que comparten coche con hasta 2 euros por trayecto de hasta 40 kilómetros de distancia. La "bolsa de ayudas" de Las Rozas Innova se "carga" cada mes con mil euros con los que se subvenciona una parte del coste de los viajes compartidos con origen o destino en el municipio. Cuando la "bolsa de ayudas" de Las Rozas Innova alcanza los mil euros, las ayudas se detienen hasta el siguiente mes. Más información sobre las ayudas para el fomento del carpooling de Las Rozas Innova, aquí.